

# Albacete acogió el acto del Día de la Región

Los premiados en el Día de la Región posan junto al presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda.

La Feria de Albacete, en el III Centenario de su Confirmación, recibió la Medalla de Oro de Castilla-La Mancha

Redacción: Paola Zafrilla

## Este año 2010 el Día grande de Castilla-La Mancha se ha celebrado bajo el lema "Hechos para avanzar"

### Albacete se viste de gala para celebrar el Día de la Región

Este año, Albacete ha sido la ciudad escogida para acoger el acto oficial organizado por el Gobierno regional con motivo del Día de Castilla-La Mancha. De este modo, el pasado 31 de mayo se celebró en el Palacio de Congresos y Exposiciones albaceteño un acto solemne, austero y emotivo presidido por el jefe del Ejecutivo castellano-manchego, José María Barreda.

Bajo el lema "Hechos para avanzar", se entregaron un total de 13 placas al Mérito Regional, así como cuatro Medallas de Oro y dos reconocimientos como Hijo Predilecto de C-LM, bajo la atenta mirada de más de 1.100 personas.

Familiares de los premiados, amigos, autoridades y representantes de todos los sectores de la sociedad castellano-manchega, quisieron arropar a

Con motivo de la celebración del **Día de Castilla-La Mancha**, el **Gobierno regional** entregó un total de trece **Placas al Mérito Regional**, cuatro **Medallas de Oro** y dos reconocimientos como "**Hijo Predilecto de Castilla-La Mancha**" en el **acto institucional** que tuvo lugar el pasado 31 de mayo en el **Palacio de Congresos y Exposiciones de Albacete**, bajo la presidencia del **presidente de C-LM, José María Barreda**.

A la cita acudieron más de 1.100 personas, entre familiares y amigos de los **galardonados, autoridades y representantes** de todos los sectores de la **sociedad castellano-manchega**. Bajo el lema "**Hechos para avanzar**", un año más se quiso reconocer la labor de las **personas o instituciones** que fomentan **valores y principios culturales, sociales, humanitarios** y de cualquier otro tipo, al tiempo que difunden el nombre de **Castilla-La Mancha** tanto dentro como fuera de nuestras fronteras. En esta ocasión, las **Medallas de Oro** fueron a parar a la **Mesa del Agua de C-LM**, al compositor **Jesús Villa Rojo**, así como a la **Feria de Albacete** en su **III Centenario** y, a **título póstumo**, al pintor **Benjamín Palencia**.

Además, los miembros de '**Muchachada Nui**' y el humorista **José Mota** recibieron el título de "**Hijos Predilectos de Castilla-La Mancha**". La **Cruz Roja Juventud**, la **Unidad Militar de Emergencias**, **CONFAPA** y **CONCAPA** y la **Junta Central de Regantes de La Mancha Oriental**, fueron algunos de los **galardonados** con una de las trece placas al **Mérito Regional** entregadas en este acto.

los galardonados en un día tan especial, en el que se pretende reconocer la labor de las personas o instituciones que, con su trabajo, fomentan valores y principios culturales, sociales,

humanitarios y de cualquier otro tipo, al tiempo que contribuyen a difundir el nombre de la Región. A la cita acudieron también cerca de 150 periodistas de toda C-LM.

La gala comenzaba con la interpretación del pianista albaceteño **José Ramón García Pérez**, quien inauguraba el acto con la música de Chopin y Rachmaninoff.